

## 次年度理事会

開催日時 平成15年12月2日(火) 13:30~  
開催場所 三条ロイヤルホテル  
出席者 斎藤(正) 小林(満) 石川(友) 丸山(誠) 今村 大野 佐藤(啓)  
佐藤(弘) 早川  
出席者 9/12  
協議事項 1. 次年度の運営・委員会組織について協力依頼



12月9日例会：R財団月間 卓話「古いものにも命は宿る、古いものほど心が光る」丸山幸雄様

12月16日例会：クリスマスパーティー 18:30~ 館心亭 おゝ乃

12月23日例会：休会(天皇誕生日)

12月30日例会：休会(年末)

1月6日例会：新春例会 山本会長

1月13日例会：ロータリー理解月間

1月20日例会：会員卓話 大野新吉会員

1月27日例会：新年会 18:30~ 三条ロイヤルホテル



# 三条北ロータリーカラブ週報

## 手を貸そう

例会日  
2003. 12. 2  
累計 No 829  
当年 No 22

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原信一  
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30~13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内  
TEL35-7160 FAX33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 年次総会 第1号議案 次年度会長エレクト選任の件

第2号議案 次年度役員理事選任の件

出 席： 本日の出席 58名中 46名

先々週の出席率 58名中 44名 75.8% (前年同期 83.3%)

先週のメークアップ： 11月27日 妙高高原RCへ 大野新吉さん

28日 会員増強委員長ゾーン会議(東京) 米山忠俊さん

ビジター： 三条RCより 小越憲泰さん

三条南RCより 滝口恵介さん

米山奨学生 チュドリー・エムディ・ズバエル・アクタル君

会長挨拶： 山本 賢会長



前回に引き続き、長崎の幼児殺害事件などの少年事件に関連して、私の感じていることを話させていただきます。

犯罪に走る少年たちを思うと、私は第2次大戦の「日本の敗戦」が国民の精神に浸透していく、いまだに日本人の中で物質世界と精神世界が調和されないまま、続いているのではないかと思いました。

アメリカに敗戦した時、焼け跡に立った人々は、復興と生活の繁栄・充実を願って希望の灯火を掲げ、そして多くの国民は、その実現に努力を重ねてきました。

しかし、私たちが「近代化」という言葉で言い表そうとした世界、または理想とした世界はまだ実現していないと思います。それは単に欧米の機械文明に驚き、欧米の切り開いた物質的な利便さを実現しようとする試みだけではなかったはずだと思うからです。

つまり、第2次大戦後、いや、明治維新時も日本の目指した「近代化」は、欧米の文化に影響しながらも、特殊日本的であり、同時に世界に通用できる日本の真・善・美を発見するプロセスでなければならなかったのではないかと思います。

もともと、日本人の感性は、「生命と財産」に重点をおく欧米の近代化とは異なり、日本人にとっての「近代化」とは、己に与えられた立場を丹念に一日一日精魂込めて励むことであり、それが日本人の「日常」なのです。一日一日を今日もまた充実して送れた、との思いで眠りの床につくような日々を過ごすことでもあります。そこで日本的な風情や生き方を残した「近代化」が望まれていると私は強く感じています。

最後に少年事件の話に戻りますと、少年が立ち直る処方箋は、なによりも両親が、自分たちの子が未熟であることを前提としつつ、少年を最後まで見放さないこと、守ってあげること、また少年の最後の砦になってあげることが、今は大切なことのように思います。それが日本の長い「歴史」と「日常」なのではないかと考えます。

#### 幹事報告： 西山幹事

- ・日本ユネセフ協会より ユニセフへのご協力のお願い
- ・月信12月号に梨木会員の地区家族委員会委員長として「家族月間に寄せて」が掲載されています。  
又、新入会員紹介に丸山達夫会員が掲載されていますのでご覧下さい

#### 委員会報告： 親睦活動

12月16日午後6：30～餞心亭 おゝ乃にて同伴クリスマスパーティーを企画致しました。

出欠表を回しますので多数のご参加をお願いします。

**ニコニコボックス：** 2日現在累計 514,000円

笛原壮玄君 曆の上では大雪ですが、暖かい日があり助かっています。朝勤経も今は暖かくなりました。頑張りますのでよろしく。

堀川正幸君

青木省一君 BOX協力。

丸山勝君 久しぶりです。BOXに協力。

落合益夫君 BOXに協力！

佐藤文夫君 BOXに協力。

佐藤弘志君 小林さんに眼をつけられて。

馬場直次郎君 ボックスに協力して！

山崎勲君

\*11月のコメント賞は小林 満会員です。

#### 年次総会：

進行 西山 齊 本日の出席は46名です。本クラブの定足数に達しておりますので、本総会は成立致します。

議長 山本 賢

第1号議案 次年度会長エレクト選任 承認

今だ候補の決定に至っていない為、後日決り次第臨時総会を招集

#### 第2号議案 次年度役員理事選任 承認

役員会長	斎藤 正	理事	直前会長	山本 賢
副会長	佐藤 義英	ロータリー情報	木宮 隆	
幹事	小林 満	親睦活動	今村 泉	
会計	佐藤 啓策	プログラム	大野 新吉	
SAA	丸山 誠一	国際奉仕	佐藤 弘志	
		社会奉仕	早川 灑雄	
		職業奉仕	石川 友意	

#### 斎藤会長エレクト挨拶：



お手元に配布しております、役員理事名簿のように、決めさせて頂きました。お一人お一人の承諾も頂いてあります。また、先の理事会でもご承認頂きました。皆様からも絶大なるご協力を願うと共にご承認頂きたくお願い致します。みんなで力を合わせて楽しいクラブ作りに邁進していきたいと考えておりますので一層のご協力を心からお願い申し上げたいと思います。理事役員の方々と相談申し上げながら次年度の組織作りを進めて行きますが、それぞれの所属を決めさせて頂きますので特段の友情を持つてお断りなさらないでお引き受け頂きたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

#### 会員の声： 神田 敬宏

三条北ロータリークラブに入会して1年が過ぎました。入会前は「ロータリーってなんだろう？」と思っていた。推薦者の五十嵐さんは「ロータリーを簡単に言うと毎週火曜日にネクタイをして、お昼を食べて、人の話を聞く会」と簡単に教えてくれました。私は冠婚葬祭くらいしか背広を着たことが無く、ましてや大勢の人前に出ることがあまり得意でないので心配でしたが、人の話を聞くことが嫌いでないので〔そんな簡単〕な事なら入会しても良いかと思っていました。

入会直後は緊張してばかりで、誰が誰やら顔と名前が一致しませんでした。間もなくして大きな勘違いに気がつきました。新入会員の卓話です。〔そんな簡単〕なはずが、こんなにも〔難しい事〕が待っているなんて夢にも思っていませんでした。話し下手の私が、話慣れした諸先輩の前でお話しするなんて。。。。しかし卓話のために一生懸命勉強して多少難はありましたが、なんとか乗り越える事ができました。

今は米山奨学委員会で、たまにステージの上で発表してますが、やはり経験が少なく緊張しています。

ロータリーの事と人前で話をする事と会員の皆様とのお付き合いの事、時間は掛かりますが、勉強と経験を積んでいきたいと思っています。

推薦者の五十嵐さんをはじめ、会員の皆様に入会出来たことを感謝致します。